



EL TRABAJO

COMUNIDAD

MIÉRCOLES 25 DE JUNIO 2025

Artista local Hosmán Valentino debutará en el Buen Pastor con inédita exposición

El artista visual sanfelipeño **Hosmán Valentino**, oriundo del sector El Almendral, presentará el próximo 4 de julio su más reciente exposición titulada 'El paradigma de la vida eterna', en el Conjunto Patrimonial Buen Pastor. La muestra reúne 32 pinturas al óleo, ocho de ellas de gran formato y completamente inéditas, desarrolladas durante el último año.

«La muestra principal está basada en el subcon-

ciente, en el imaginario, en mundos oníricos. El tratamiento de la pintura es más bien realista, y también puede identificarse con el surrealismo», explicó el artista, cuyo trabajo ha estado marcado por la exploración de temáticas profundas.

Valentino, licenciado en Artes Visuales con mención en grabado y premio a la excelencia académica de la Universidad Finis Terrae, comenzó su camino

artístico a muy temprana edad. «Dibujo desde los tres años, siempre me ha interesado el mundo del arte. Desde pequeño dibujaba, y ya en enseñanza media me metí en talleres. Ahí decidí que quería estudiarlo de manera profesional», recordó.

Esta exposición es la primera que realiza en el espacio del Buen Pastor, aunque su carrera incluye presentaciones individuales y colectivas tanto dentro como fuera del Valle de Aconcagua, incluyendo ciudades como Santiago, Valparaíso, Los Andes, Puñendo y Calle Larga.

‘El paradigma de la vida eterna’ permanecerá abierta durante todo julio, con entrada liberada para

• **La muestra gratuita se inaugura este jueves 4 de julio a las 12:00 horas en el conjunto patrimonial, con una selección de obras inéditas del pintor local que exploran el subconsciente, los sueños y el surrealismo.-**

el público. Las obras, realizadas en óleo sobre tela, destacan por su tratamiento técnico y conceptual. «Aseguro yo que es una obra de muy buen nivel, de gran calidad, que no va a dejar a nadie indiferente», señaló Valentino, enfatizando la importancia de acercarse a este tipo de experiencias artísticas locales.

Finalmente, el



El artista local Hosmán Valentino.

artista extendió una invitación directa a la comunidad. «Invito a toda la comunidad a acercarse el viernes 4 de julio al Buen Pastor a las 12 del día a presenciar la muestra 'El paradigma de la vida eterna', que es una muestra cuyo punto nuevo son obras que vengo trabajando desde ya hace un año y que tratan temas muy interesantes como el surrealis-

mo, los mundos oníricos, el subconsciente, la imagen de los sueños desde un punto naturalista.

«Vuelvo a reiterar, de una excelente calidad, a la cual tal vez no estamos acostumbrados a ver tan seguido acá y de un artista local además. Lo puedo decir con total franqueza: es una obra de muy alto nivel», concluyó Hosmán Valentino.



El próximo 4 de julio se estrenará la exposición 'El paradigma de la vida eterna'.